



PPDB SMP NEGERI JALUR PRESTASI DIMULAI

Calon Siswa Luar Yogya Ikut Bersaing

UMBULHARJO (MERAPI) - Verifikasi pendaftaran Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) jenjang SMP negeri jalur prestasi di Kota Yogyakarta dimulai Senin (2/7). Calon siswa dari luar Kota Yogyakarta juga ikut bersaing meski kuota yang disediakan terbatas.

Pantauan di SMP Negeri 9 Yogya, calon siswa sudah ramai mendatangi sekolah itu untuk melakukan verifikasi pendaftaran maupun mencari informasi PPDB. Sebagian orangtua calon siswa memanfaatkan peluang jalur prestasi karena jika gagal, ada kesempatan kedua mendaftar di jalur zonasi.

"Pilih masuk di jalur prestasi untuk meningkatkan prestasi anak, walaupun sebenarnya nilainya tanggung 249,2. Kalau jalur prestasi gagal, nanti masuk daftar jalur zonasi," kata Heru Sukoco, orangtua calon siswa di sela verifikasi pendaftaran di SMP Negeri 9 Yogya, Senin (2/7).

Warga Basen RT 14 RW 4 Purbayan itu sengaja hanya memilih sekolah pilihan di SMP Negeri 9 Yogya, meskipun peluang memilih bisa sampai di 16 SMP negeri di Yogya. Dia ber alasan dengan memilih satu sekolah peluang untuk masuk di SMP Negeri 9 Yogya lebih besar.

Pasalnya jika gagal di jalur prestasi, di jalur zonasi peluang masuk lebih besar karena kuotanya 75 persen lebih besar dibandingkan jalur prestasi 15 persen.

"Kalau gagal di jalur prestasi, daftar di zonasi masih aman karena jarak alamat rumah ke sini masih zonasi dekatlah. Saya kira sistem jalur zonasi dan ada prestasi ini cukup adil. Biar tidak ada istilah sekolah bernilai tinggi atau favorit. Sekolah sama saja karena tugas guru membimbing anak agar berprestasi," papar Heru yang menilai mekanisme verifikasi pendaftaran tidak ada kendala.

SMP Negeri 9 Yogya yang berada di perbatasan itu juga diramaikan peserta didik dari luar kota. Yuli warga Sewon Bantul misalnya mendaftarkan anaknya yang memiliki nilai 276,5 ke SMP Negeri 9 Yogya. "Di Bantul jalur prestasi jadwal pendaf tarannya beda. Lebih dulu kota makanya coba peluang jalur



MERAPI-TRI DARMIYATI

Orangtua calon siswa memenuhi ruang verifikasi pendaftaran di SMP Negeri 9 Yogyakarta untuk jalur prestasi.

prestasi di Yogya. Lokasi sekolahnya juga dekat," ujar Yuli.

Sementara itu Waka Kurikulum SMP Negeri 9 Yogya Heru Supriyanto menyatakan sekolah sudah mempersiapkan untuk verifikasi pendaftaran dengan 3 petugas dalam satu ruang verifikasi. Total daya tampung untuk jalur prestasi 41 siswa dengan 10 siswa di antaranya kuota luar kota. Sampai

siang kemarin tidak ada kendala teknis seperti gangguan jaringan internet, dalam verifikasi pendaftaran jalur prestasi.

"Untuk luar kota jalur prestasi sudah penuh kuotanya sehingga ada yang sudah tidak keluar dari seleksi sementara. SMP Negeri 9 Yogya ada di perbatasan sehingga dari luar kota seperti Banguntapan dan Sewon cukup banyak pendaftar

tarnya," tutur Heru.

Ditambahkan sebagian orangtua siswa datang ke sekolah untuk menanyakan informasi terkait PPDB jalur zonasi karena pertama kali diterapkan sehingga belum paham. Pihak SMP Negeri 9 Yogya sudah menyiapkan petugas untuk memberikan penjelasan dan membantu pengajuan pendaftaran online jalur zonasi. **(Tri)-m**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005